

日本ユーラシア協会とは
旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める
(旧)日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア

JAPAN-EURASIA SOCIETY

愛知版 No. 632

(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ https://eurasia-aichi.beet.jp

世界は混乱しております。当分続くでしょう。

日本を二度と戦争をさせない国に。

あいち平和のための戦争展に行きましょう

今年で31年を迎える「あくるために、一緒に考え
いち平和のための戦争展」。てみましょう。
戦争の事実を調査研究し、この戦争展に私も日本
多くの皆さんに伝えるため ユーラシア協会、本年も参
に、参加30団体と共に加・出展いたします。
組みを積み重ねています。特に、プーチンによるロ
戦争体験者が高齢化する シア軍のウクライナ侵攻と
もとで、戦争の事実を風化 いう輩行が続く中、「協会」
させず、どのように伝えて 長年の課題であります
いけるか。平和な未来をつ ●日ロ平和条約の締結

●領土問題の解決
●シベリア抑留問題のア
その一つが、「ウクライ
ナ人道支援コンサート」の
開催です。
独自の企画として、
◎合唱団「ミール」の歌声
◎松坂仁フルート
◎ナターリア・コスローヴァ
ソプラノ歌手(ウクライ
ナ出身)を企画してありま
えるという考えまで打ち出
している状況です。
今世界各国はこの混乱期
に競って軍備増強・軍事費
の増額を相次いで打ち出し
ております。
日本もアメリカに習って
軍事費の増額・憲法を変
えている状況です。
これでは軍事の衝突にし
かなり得ません。会員の皆
様、お盆期間中ですが良く
見て良く考えましょう。



お知らせ

県連事務所・ロシア語教室の大掃除

来る7月31日(日)に県
連事務所とロシア語教室の
大掃除を行うことになりま
した。目的は大きく2点あ
ります。
●整理整頓による環境美化
●部屋の状態をきれいを保ち、
また、新たな会員を迎えや
すくなるよう、整理整頓を
行います。

地震対策

●地震対策
●大掃除の第一弾として、
現在棚の上に設置されてい
る荷物を中心に、長年使用
が増えすぎました。地震が
発生しても被害が最小限で
済むよう、棚の上に設置さ
れている荷物を処分します。
残りはカンパとします。

お手伝いの募集

集合時間：7月31日(日)10時
作業終了予定時刻：15時頃
※午前のみ・午後のみ参加も歓迎です。
作業内容：棚の上からの荷物下ろし
下ろした荷物の仕分け
動きやすい服装でお越しください。
ご協力いただける方は事務所まで事前に電話・メール
でご連絡をお願いいたします。

VHS(ビデオテープ)は再生機器が激減している
ため、全て処分する予定です。
ご希望の方にはお譲りいたしますので、県連事務
所までご連絡ください。

8月11日(木)18時開演
知立リリオ・
コンサートホール
日本で開催されるコンク
ルに出場するために初来日
しているカザフスタン出身
のピアニスト エラマン・
エルヌールさんが、モスク
ワ音楽院大学院の同級生の
齋藤ももさん(当協会会員)
と8月11日(木・祝)知立
リリオ・コンサートホール
にてジョイントコンサート
に出演します。

コロナ対応カンパ
(6月25日現在)
協力者数 133人
協力金額 1,178,322円
たくさんの方々からカンパを
お寄せいただき、ありがとうございました。

ロシア&フランス ピアノ音楽のタベ



「両親の勧めで、5歳でアル
マトイの音楽学校(小中
高一貫校)に入学しました。
ここはカザフスタン国内で
は一番の名門とされる学校
です。自宅から通える距離
ではあえて学校の寮に住
み、毎日朝6時から練習、
授業、勉強、レッスンに励
みました。最高学年時には
全カザフスタンコンクール
でグランプリを受賞したこ
とで、次はロシアへ移り世
界的な名門モスクワ音楽院
で学びたいという決意が固
まりました。入学後は学内
の課題と並行しているいろ
んなコンクを受けつつ、将
来を考え学生のうちから仕

出演される齋藤ももさ
んより、共演のエラマン・
エルヌールさんに行った
インタビューの内容が届
きました。
エラマン・エルヌールさ
んへのショートインタビュー…
①生い立ちについて教え
てください。
「祖父は作家、両親もも
ともとは音楽・芸術関係
という家庭に生まれました。
赤ちゃんならば、
父が弾くドムブラ(カザフ
の民族楽器)やCDを聞か
せるとピタッと泣き止み静
かになり、またもう少し大
きくなると、自分でお皿や
家具などをたたいて音楽の
フレーズらしきものを創造
するようになり、両親が
「この子には音楽への興味
や才能があるのでは」と気
づいたそうです。」
②カザフスタンとロシアで
どのように音楽を学びまし
たか。
「両親の勧めで、5歳でアル
マトイの音楽学校(小中
高一貫校)に入学しました。
ここはカザフスタン国内で
は一番の名門とされる学校
です。自宅から通える距離
ではあえて学校の寮に住
み、毎日朝6時から練習、
授業、勉強、レッスンに励
みました。最高学年時には
全カザフスタンコンクール
でグランプリを受賞したこ
とで、次はロシアへ移り世
界的な名門モスクワ音楽院
で学びたいという決意が固
まりました。入学後は学内
の課題と並行しているいろ
んなコンクを受けつつ、将
来を考え学生のうちから仕

あいち平和のための戦争展

とき：8月11日(木・祝)～14日(日)
ところ：矢田市民ギャラリー
時間：10時～18時(最終日は17時)
入場料：500円

ウクライナ人道支援コンサート

とき：8月13日(土)10時30分～12時
ところ：東文化小劇場(350人収容)※矢田市民ギャラリー隣接
入場料：無料(ただし戦争展の入場料500円はお支払いください)
出口に募金箱を設置します。
ウクライナ支援にご協力をお願いいたします。



